
КОЛЛЕКТИВНЫЙ ДОГОВОР 2009, 

 или  

Что год грядущий нам готовит…  
24 февраля 2009 года состоялась профсоюзная конференция преподавателей и сотрудников 

УлГТУ по принятию Коллективного Договора на 2009 год. В повестке дня значилось несколько 

вопросов: 

1. Выполнение Коллективного Договора (КД) за 2008год; 

2. Принятие КД на 2009 год; 

3. Отчет Ревизионной комиссии об исполнении сметы профбюджета за 2008 год; 

4. Утверждение Положения о Первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников; 

5.  Принципы формирования профкома (на период работы с 20.10.2009 по 19. 10. 2014). 

    Докладывая собранию о КД за 2008 г., проректор по административно-правовым вопросам 

О. В. Сечкин сказал,  что КД выполнен, за исключением некоторых положений, например:  

1) не удалось организовать киоск по продаже методических изданий; 

2) не решен вопрос об улучшении питания в корпусе №1 на ул. Энгельса. 

    Важными для всех были вопросы, касающиеся введения новой системы оплаты труда. С 

этим новшеством удалось справиться без больших потрясений. Однако в дальнейшем нас, вероят-

но, ждут еще некоторые изменения. 

    В прениях по докладу выражалось пожелание вновь ввести надбавку за стаж, хотя бы в ми-

нимальном размере. Но в последующих выступлениях докладчиков было подчеркнуто, что 

средств на это нет, и в новый КД включить это положение невозможно.  

Далее слово взяла С. Т. Гончар. В своём выступлении она подтвердила сохранение в КД на 

2009 г. многих пунктов по социальной защите преподавателей и сотрудников: это выделение 

средств на санаторно-курортное лечение, на путевки для детей в летние оздоровительные лагеря, 

это материальная помощь и др. 

      В своем выступлении ректор университета А. Д. Горбоконенко указал на сложности нынешней 

ситуации, связанные с аккредитационными показателями вуза и введением новой системы оплаты 

труда и выразил уверенность в их успешном преодолении. 

И в качестве организационного решения конференция проголосовала за прямое делегиро-

вание председателей профбюро подразделений в члены профкома вуза. 

     На этом конференция закончила свою работу. 

                                                                                                                              Т.А. Лебедева, 

                                                                  председатель профбюро сотрудников НБ УлГТУ   


